

校訓:「創造」「根気」「協力」 教育目標:「ゆたかにきずき あしたをになう ～心やさしく おおらかに～」



仙北市立神代中学校 学校報

No. 24 令和5年7月4日(火)

職場体験活動

2年生は、6月27日(火)から29日(木)まで、仙北市内9事業所の皆様のご協力をいただき、職場体験活動を実施しました。

この職場体験活動を通じて生徒には、自己理解と、職業への理解を深め、望ましい勤労観、職業観を身に付ける土台にしてほしいと考えています。また、普段の授業や学校生活と職業との関係についても考えてほしいとも考えています。さらに、この活動を通して、世代の違う人とのコミュニケーション能力の向上や社会的なルールやマナーの体得、地域や事業所に対する理解も深め、地元への愛着や誇りを持つことも期待しているところです。本校では、昨年度まで2日間の体験でしたが、市教委からの要請や多くの教育的効果を考え職場体験の日数を今年度から3日間にしたところです。この後、体験のまとめを行い、働くとは等についてじっくり考えてまいります。改めて、ご協力をいただきました事業の皆様へ感謝申し上げる次第です。



で行う前後期の中間・期末テスト(本校職員の手作り)は、前回実施した校内テスト以降に学習した内容をどの程度理解しているのかを確認するためのテストとなります。また、校内テストは、日頃の授業の様子や課題提出等と合わせて入試の際には高校側へ送る資料につながっていきます(美の国秋田ネット・教育庁・高校教育課・秋田県公立高等学校入学者選抜情報:令和5年度令和4年度の調査書を裏面に掲載しました。今年度のもは9月中旬に提示される予定です)。どちらのテストも自分の現在の力(理解している部分とそうでない部分)を確認するものであり、きちんと準備して取り組むことが求められます。前期期末テスト、2回目の実力テストは夏休み明けに予定されています。中学・高校卒業時の選択の幅を広げるためにも計画的に学習していきたいものです。

宿泊体験活動

1年生は、一泊二日でお隣岩手県と地元田沢湖で活動しました。写真は、田沢湖で今流行しているSUPパドルボートを体験している様子です。水面を軽やかに移動する体験はまた格別だったと思います。田沢湖ならではの体験でした。



3年生は実力テスト

3年生は、来春の入試に向け今年度1回目の実力テスト(業者テスト)を行いました。今年度は全7回を予定しています。ご承知のとおり、この実力テストは入試を想定しており、出題範囲が中学入学からこれまで学習した分野までと広範囲に及びます。文字通り、現在の実力が確認できるテストとなります。毎回出題範囲が示され、全7回を行うことで中学3年間分の学習を一通り復習することができます。一方、校内

市教委訪問

昨日、仙北市教育長様、教育委員のみなさん、委員会のみなさんが来校し授業参観等を行いました。みなさんから、周りの生徒と関わりながら授業を進めている様子を評価していただきました。今後も、市教委と連携しつつ学校運営を進めてまいります。

